

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan data yang didapatkan dan pengujian yang telah dilakukan terhadap permasalahan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Kemudahan dompet digital berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan penggunaan dompet digital pada mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
2. Kemanfaatan dompet digital berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan penggunaan dompet digital pada mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
3. Kemudahan dan kemanfaatan dompet digital berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan penggunaan dompet digital pada mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

B. Saran

Meskipun peneliti telah menyusun penelitian dengan sebaik-baiknya tetapi masih saja banyak kekurangan dalam penelitian ini dengan segala keterbatasannya. Berikut adalah berbagai saran yang diajukan peneliti berdasarkan hasil penelitian :

1. Bagi Penerbit Dompet digital

Untuk variabel kemudahan dompet digital, disarankan bagi penerbit untuk membuat suatu kesepakatan atau perikatan dengan penerbit dompet

digital yang lain, sehingga tiap dompet digital yang dimiliki oleh masyarakat bisa digunakan di berbagai tempat, artinya tidak hanya sebatas pada *merchant* dompet digital tersebut saja, melainkan juga pada *merchant* yang lain. Atau pada praktek sederhananya, bisa mencontoh ATM Bersama/ Link yang dapat melayani berbagai jenis ATM tidak terbatas pada ATM yang itu-itu saja. Perusahaan dompet digital diharapkan lebih menonjolkan kelebihan nya dan perbedaannya dibanding dengan mobile banking.

Untuk variabel kemanfaatan, penerbit diharapkan untuk makin membuka akses dompet digital ke berbagai sektor umum dan bekerjasama dengan berbagai pihak yang memungkinkan penggunaan dompet digital ini. Sehingga pengguna makin merasakan manfaat dari menggunakan dompet digital ini.

Untuk memperluas penggunaan dompet digital, sebaiknya pihak yang berwenang memberikan edukasi pada masyarakat agar masyarakat memahami secara komprehensif bagaimana sistem dompet digital berjalan.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Riset ini diharapkan menjadi dasar penelitian yang akan dilakukan selanjutnya. Bagi pihak yang ingin meneliti lebih lanjut, dapat menggunakan atau menambahkan variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi keputusan penggunaan dompet digital seperti pengetahuan mahasiswa terhadap suatu teknologi tertentu, karena masih banyak mahasiswa yang belum memahami dompet digital. Masih banyaknya kekurangan dalam

penelitian ini karena keterbatasan sumber yang membahas tentang variabel lain. Selain itu dapat juga memperluas jangkauan penelitian serta mengambil objek-objek lain pada mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon sehingga mampu mengidentifikasi faktor-faktor lain yang mempengaruhi keputusan penggunaan dompet digital pada mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon. Dan akan lebih bermanfaat untuk membuat penelitian yang berfokus kepada satu perusahaan fintech tertentu.



